

Letters



レターズ / 会員の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

兵庫県神戸市 M・Fさん

新緑あざやかに山もいきいきと息づいている
ような昨今です。

この度は、高校進学祝い金として、橋本給付金をいただきながら、御礼が今になりましたことをお詫び申し上げます。次男は、希望の公立高校入試に失敗致しました。どうなることかと、内心、私も不安な新年度をすごしておりました。本人も、かなり不安な様子でしたが、硬式テニス部に所属しましたとたん、『先輩も仲間もいい人ばかり』と、高校生活を、日々とても楽しく過ごしております。

橋本様をはじめとする基金関係者の皆様には、長男の時と同様、感謝の気持ちで一杯です。

大変遅くなりましたが、次男の近況報告をかねて、御礼申し上げます。

ありがとうございました。

末筆ながら、皆様のご多幸をお祈り致します。

乱筆乱文お許し下さい。

かしこ

群馬県高崎市 S.Iさん

長い間、お世話になり、ありがとうございました。

四歳の時、父を亡くしてから、何ごともなく元気に十九歳の誕生日を迎えることができ、本当に嬉しく思っております。父亡き後、母である私が、病気となり、長い間闘病生活が続いております。

そんな時、当基金でずいぶん助けられ、励まされてきました。子どもも、今、自分の目標に向かい、学校で頑張っています。これからも、基金が皆様の助けとなり、希望であることを願っております。



山梨県韮崎市
K.C さん

スマイルズ春号、楽しく拝読致しました。新コーナー「スマたん」とっても勉強になりました。「こうみえるミュージアム」は、肩の力が抜けて笑えました。そして何よりいただいた淨財の多さに驚き、改めて感謝でいっぱいです。

これから、思春期、将来と心配は尽きませんが、大勢の方々に支えられていることを心に刻み、子等と共に成長できればと思っています。支援団体の紹介は、これからもぜひ続けて欲しいです。



奈良県北葛城
K・M さん

橋本給付金を送っていただきありがとうございます。

4歳の次女も、今年中学生になります。卓球クラブに入ると言って頑張っています。長女も高校2年になり、二人共おかげさまで助かりました。

いろいろな人たちのおかげで、二人の娘は明るく元気に成長しています。

